
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

 ATA Nº01/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos cinco dias do mês de fevereiro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso
de Relações Públicas para tratar sobre: 1 - Representante na CAD - Comissão de avaliação de estágio
probatório; 2 - Perfil professor substituto (vaga professor Valmor). 3 - Solicitações de componentes em
regime especial; 4 - Pedido de liberação para atuação em Programa de Pós-graduação; 5 - Solicitação
de estagiário para a Coordenação; 6 - Composição do NDE; 7 - Assuntos gerais. Estiveram presentes os
professores: Carmen Abreu, Fernanda Andres, Erick Maciel, Juliana Rhoden, Tiago Mar ns, Elisa
Lübeck, Marina Landa e Paula Pavan. As professoras Marcela Guimarães e Larissa Conceição
jus ficaram a ausência. 1 - Representante na CAD - Comissão de avaliação de estágio probatório. A
professora Carmen relatou que a professora Marcela enviou email colocando-se à disposição para
assumir a representação na CAD, a qual era ocupada pelo professor Valmor. O nome da professora
Marcela foi aprovado para representação na CAD. 2 - Perfil professor subs tuto (vaga prof. Valmor).
A professora Carmen expôs a respeito da necessidade de contratação de professor subs tuto para os
componentes ministrados pelo professor Valmor. Ficou decidido que será construído um perfil da
vaga, determinando quais componentes serão ministrados, quais os critérios a serem adotados para a
seleção e quais serão os docentes que cons tuirão a banca do concurso. A professora Fernanda
sugeriu que o professor subs tuto ministre os componentes curriculares que envolvam a temá ca do
digital e da produção gráfica, o que foi aprovado por unanimidade. Também ficou decidido que o
professor subs tuto poderá ter formação em Relações Públicas, Publicidade e Propaganda ou
Jornalismo. A professora Elisa sugeriu que a coordenação convide a professora Denise Lima e o
professor João Antonio para compor a banca.O professor Erick colocou-se à disposição para integrar a
banca do referido concurso, o que foi aprovado por unanimidade. 3 - Solicitações de componentes em
regime especial. A professora Carmen apresentou o pedido da aluna Graziela Lencina para cursar em
regime especial os componentes curriculares Estágio Curricular Supervisionado em Relações Públicas
I e II; e da aluna Anna Clara Pereira Machado para cursar o componente curricular Gestão de Mídias
Sociais. Ficou decidido que o componente de Estágio I será oferecido e ministrado pela professora
Elisa, neste semestre (2020/2) e, posteriormente, o de Estágio II, seguindo os pré-requisitos vigentes
no PPC do Curso. Também ficou definido que o componente Gestão de Mídias Sociais será oferecido e
ministrado pela professora Paula. 4 - Pedido de liberação para atuação em Programa de Pós-
graduação. O professor Tiago pediu liberação para também atuar no Programa de Pós-Graduação em
Patrimônio Cultural da UFSM, não acarretando prejuízos em sua atuação no Curso. O pedido foi
aprovado por unanimidade. 5 - Composição do NDE. A professora Carmen consultou os professores
sobre o interesse em integrar o NDE, pois o professor Valmor não integrará mais o Núcleo. O
professor Erick manifestou interesse. A inclusão foi aprovada por unanimidade. 6 - Solicitação de
estagiário para coordenação. Ficou decidido que será ofertada 1 (uma) vaga para discentes de
Relações Públicas e de Jornalismo para Estágio Obrigatório junto à Coordenação do Curso. 7 -
Assuntos gerais. A professora Fernanda comunicou que enviou e-mail, em nome da Comissão de TCC,
com o cronograma das a vidades dos componentes Projeto em Relações Públicas e Trabalho de
Conclusão de Curso. Também falou sobre os MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO UNIPAMPA - CAMPUS SÃO
BORJA CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS prazos para o envio do tulo provisório e/ou assunto do ar go
que comporá o livro do Curso. Além disso, a Comissão definiu que as reuniões ocorrerão, sempre que
possível, às terçasfeiras, com início às 14h. Ademais, a professora Carmen informou que o aluno
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Gabriel Kiezlarek Fagundes colocou-se à disposição para assumir a representação discente
prótempore do curso, o que foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se
a ata, que foi redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na
reunião.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 12/02/2021, às 08:40, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 12/02/2021, às 09:36, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 12/02/2021, às 10:00, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 12/02/2021, às 11:06, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 12/02/2021, às 12:00, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 15/02/2021, às 17:48, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 20/03/2021, às 10:30, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
22/03/2021, às 16:09, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0462945 e o código CRC 06BF693D.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0462945
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

 

                                                        ATA Nº 02/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos dezesseis dias do mês de março de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso
de Relações Públicas para tratar sobre: 1 - Aprovação pela comissão de curso dos planos de ensino 
dos componentes curriculares referentes ao semestre regular 2020/2;  2 - Proposta de calendário
acadêmico para o semestre regular 2021/1; 3 - Plano de ensino do Estágio em regime especial; 4 -
Eleição da Coordenação de Curso de Relações Públicas; 5 - Oferta de componentes curriculares
dos semestres regular 2021/1 e 2021/2; 6 - Assuntos gerais. Es veram presentes os professores:
Carmen Abreu, Fernanda Andres, Erick Maciel, Juliana Rhoden, Tiago Mar ns, Elisa Lübeck, Marcela
Guimarães, Larissa Conceição e Paula Pavan. 1 - Aprovação pelas comissões de curso dos planos de
ensino  dos componentes curriculares referentes ao semestre regular 2020/2. A professora Carmen
explicou que pelo calendário acadêmico a aprovação pela comissão de curso seria de 18 a 29/01/21,
mas como neste período a maioria dos docentes estava em férias a aprovação foi realizada na
presente reunião, ocorrendo com unanimidade. 2 - Proposta de calendário acadêmico para o
semestre regular 2021-1. A professora Carmen relatou que o calendário ainda não foi confirmado e
será discu do no Consuni, o Conselho de Campus em reunião no dia 08 de março de 2021 definiu
como proposta do campus que o período de férias dos servidores seja respeitado integralmente e o
intervalo de semestres tenha pelo menos 30 dias para a organização de todos os setores envolvidos. A
professora Elisa manifestou-se dizendo que é necessário o período de férias de, pelo menos, 30 dias
no mês de janeiro/2022. 3 - Plano de ensino do Estágio regime especial. A professora Carmen expôs
a necessidade de aprovação do Plano de Ensino Estágio em regime especial pela Comissão de Curso
em função das norma vas das AEREs, que preveem a necessidade de o Plano de Ensino ser anexado
ao PPC do Curso e tramitar via SEI. Dessa forma, o Plano foi aprovado com unanimidade. A professora
Elisa sugeriu anexar também ao Plano de Ensino e ao PPC a atualização das normas de Estágio
definidas em 2020 pelo NDE do Curso. Além disso, a Coordenação do Curso, professoras Carmen e
Paula, assim como a supervisora do Estágio, professora Elisa, registraram estarem com dificuldades
de comunicação com a aluna Graziela Lencina, que não está retornando as comunicações enviadas. 4
- Eleição da Coordenação de Curso de Relações Públicas. A professora Carmen expôs que o período
para inscrições para a eleição da Coordenação do Curso de RP ocorre de 10 a 23/03/2021 e as
eleições estão previstas para os dias 14 e 15/04/2021, de forma online, com a u lização do sistema
LimeSurvey. Como previsto em Ata 07/2020, a professora Carmen relatou que podemos seguir o
exemplo do Curso de Serviço Social sobre a sucessão das coordenações, o que evita um impasse no
momento de decidir quem vai assumir o cargo. Conforme seu relato, o Curso de Serviço Social
organiza um rodízio de docentes na coordenação, que inicia em ordem cronológica de quem inicia
como docente no Curso e, no final quando todos já assumiram o cargo, a fila recomeça. Além disso, a
professora Carmen disse que se dispõe a ficar na coordenação do curso até o final do semestre de
2020/2, comunicando sua saída, juntamente com a professora Paula, em maio de 2021. A professora
Paula registrou que se coloca à disposição para assumir a coordenação subs tuta e concorda com o
sistema de rodízio. A professora Elisa falou que também concorda com o sistema de rodízio. A
professora Larissa concorda igualmente com o sistema de rodízio e registrou que no momento não
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professora Larissa concorda igualmente com o sistema de rodízio e registrou que no momento não
tem condições de assumir a coordenação. Além disso, a professora Larissa também agradeceu a
coordenação pró-tempore na condução do curso. O professor Tiago disse que não se sente preparado
para assumir a coordenação, colocando-se à disposição para assumir como coordenador subs tuto. A
professora Carmen ressaltou que não podemos fazer imposições porque estamos cientes das questões
par culares de cada um e espera que tenhamos mais manifestações sobre o assunto. A professora
Carmen também frisou que a Secretaria Acadêmica, em especial a técnica Ethiane, está apoiando
sobremaneira a coordenação de curso com o atendimento aos alunos. A professora Juliana também
registrou que se não houver inscritos para a eleição, haverá uma nova coordenação pró-tempore. 5 -
Oferta de componentes curriculares do semestre regular 2021-1. A professora Carmen expôs que a
comissão de ensino precisa enviar até 09/04 a grade curricular com a oferta do semestre 2021/1,
colocando em apreciação a oferta dos componentes. Dessa forma, ficou decidido pela maioria que
não serão ofertados os componentes curriculares prá cos. A professora Juliana absteve-se de voto
sobre a oferta dos componentes prá cos. A professora Marcela e a professora Elisa colocaram-se à
disposição para assumir os componentes curriculares Fundamentos de RP e de Produção Cultural e
Estratégias de Relacionamento com a Mídia, respec vamente. O professor Tiago colocou-se à
disposição para assumir componente curricular na sexta-feira. Ademais, a professora Carmen relatou
que os professores João Antônio Gomes Pereira, Cristóvão Domingos de Almeida e Rafael Fole o já
aceitaram participar da seleção para contratação de professor substituto para a vaga do prof. Valmor,
assim como o professor Erick Maciel, que já havia se colocado à disposição para compor a banca. 6 -
Assuntos gerais. A professora Paula relatou a necessidade de definir a Comissão de Seleção dos
trabalhos do Expocom 2021, que teve as datas de inscrição definidas entre 05/04 e 19/05, com a
indicação das IES até 20/05/2021. A professora Marcela e a professora Fernanda colocaram-se à
disposição para compor a Comissão, o que foi aprovado com unanimidade. Dessa forma, a professora
Carmen disse que entrará em contato com as coordenações dos cursos de Publicidade e Jornalismo
para informar sobre a composição da Comissão. Além disso, a professora Elisa relatou que a aluna
Ana Luiza Maranhão indicou sua desistência do Projeto de TCC; a aluna Jenifer Chaiane Correia
Almeida não retornou contato para orientação em TCC e a aluna Luciana Rodrigues não a contatou
para orientação. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora
Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

 

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 20/03/2021, às 10:30, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/03/2021, às 11:31, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 22/03/2021, às 15:24, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 22/03/2021, às 15:57, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 22/03/2021, às 15:57, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.
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Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
22/03/2021, às 16:09, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 24/03/2021, às 16:42, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0487729 e o código CRC BD626C71.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0487729
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

            ATA Nº 03/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA
UNIPAMPA

Aos quatro dias do mês de maio de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre: 1. Minuta da inserção das a vidades de extensão nos cursos
de graduação; 2. Componente em período le vo especial; 3. Minuta da oferta de componentes
curriculares de graduação em caráter excepcional; 4. Oferta de estágio obrigatório; 5. Fórum das
Ciências Sociais e Sociais Aplicadas; 6. Fluxo dos TCCs; 7.  Representação discente e demandas; 8
Mobilidade professora Elisa Lübeck; 9. Assuntos gerais. Es veram presentes os professores: Carmen
Abreu, Fernanda Andres, Erick Maciel, Juliana Rhoden, Tiago Mar ns, Elisa Lübeck, Marcela
Guimarães, Larissa Conceição e Paula Pavan, bem como o representante discente Gabriel Fagundes.
1. Minuta da inserção das a vidades de extensão nos cursos de graduação. A professora Carmen
explicou brevemente que a minuta, enviada a todos por e-mail, foi aprovada na reunião do Consuni do
dia vinte e nove de abril de 2021, o que demanda a retomada das reuniões do Núcleo Docente
Estruturante do curso com vistas a con nuar as discussões já iniciadas. Sobre isso, a professora
Larissa, que preside o NDE, sugeriu a realização de uma reunião na próxima semana a fim de definir
as etapas seguintes no que tange à inserção das a vidades de extensão nos cursos de graduação. A
professora Larissa disse também que entrou em contato com a PROGRAD para saber sobre o
calendário de tramitação do PPC, o que será discu do na próxima reunião a ser marcada pela
professora. 2. Componente em período le vo especial. A professora Carmen relatou que a
coordenação tem recebido demandas dos prováveis formandos, sendo a demanda mais urgente a
oferta em regime especial do componente Tópicos Especiais. Além disso, a professora Carmen disse
que a técnica Ethiane da Secretaria Acadêmica está fazendo o levantamento da situação dos
prováveis formandos para resolver da melhor forma possível. Dessa forma, ficou decidido e aprovado
com unanimidade que o componente Tópicos Especiais será oferecido no período le vo especial e
será ministrado pela professora Paula. A professora Larissa colocou-se à disposição para ministrar o
componente nos próximos semestres, o que também foi aprovado com unanimidade. 3. Minuta
Oferta de componentes curriculares de graduação em caráter excepcional. A professora Carmen
expôs que a minuta sobre a oferta dos componentes curriculares em caráter excepcional apresenta
questões delicadas e uma demanda que teremos para o próximo semestre. A professora Elisa falou
que a Minuta coloca a responsabilidade de oferecimento nos docentes. Além disso, os discentes que
desejarem se matricular em componentes prá cos precisarão ter as condições mínimas de
equipamentos para fazer os componentes. Sobre isso, a professora Carmen complementou que
entende que o curso não tem necessidade de ofertar componentes curriculares presenciais e
precisará minimizar os prejuízos com a oferta em caráter especial. A professora Paula também
concorda que os discentes precisam ter os equipamentos necessários para cursar os componentes
prá cos. A professora Larissa sugeriu o envio de uma resposta do curso à Coordenação Acadêmica
sobre a Minuta, frisando sobre a isenção da universidade na responsabilidade da condução dos
componentes de forma presencial, colocando a responsabilidade nos docentes, discentes e técnicos. A
professora Carmen disse que pode expor a resposta na próxima reunião da Comissão de Ensino.
Assim, a resposta definida pela Comissão de Curso foi a seguinte: o curso de Relações Públicas não
pretende oferecer prá ca de ensino emergencial em laboratório com as imposições apresentadas na
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Minuta, visto que coloca toda a responsabilidade do processo nos docentes, discentes e técnicos. 4.
Oferta de estágio obrigatório. A professora Carmen disse que os discentes já entraram em contato
com a coordenação do curso indicando a necessidade de estágio para os prováveis formandos. Nesse
sen do, a professora frisou que será necessário buscar alterna vas para não trancar a conclusão do
curso para esses alunos. Além disso, a professora Carmen relatou sobre as dificuldades encontradas
com a discente de Relações Públicas em estágio obrigatório na coordenação do curso, visto que a
discente não está cumprindo as demandas. A professora Carmen também complementou dizendo que
temos que amadurecer uma ideia que poderia ser similar ao curso de Ciências Humanas e oferecer o
Estágio Obrigatório através de projetos e não abrir para os discentes estagiarem fora da
Universidade, levando em conta também que os discentes precisam ter comprome mento e cumprir
as a vidades planejadas, já sugerindo que o representante discente Gabriel exponha isso aos
discentes. O representante discente Gabriel disse que os alunos estão com dúvidas se podem
aproveitar os estágios feitos de forma extemporânea como estágio obrigatório. Sobre o
ques onamento, a professora Elisa respondeu que esses estágios não podem ser validados como
estágio curricular obrigatório, visto que essa possibilidade não consta no PPC do curso. Além disso, a
professora Elisa expôs que o Estágio pode ser ofertado aos prováveis formandos no âmbito da
universidade nos projetos de ensino, pesquisa e extensão. Além disso, a professora Elisa mencionou
que o Diretor do Campus, professor Valmor, disse que precisa de estagiários na Direção do campus,
complementando que os estágios nos setores da Unipampa dependem de Edital e os discentes
precisam atentar-se aos prazos e cumprir os requisitos. Sobre isso, a professora Juliana sugeriu
agendar uma reunião com a Divisão de Estágios para verificar qual a melhor forma de o curso
oferecer o componente, destacando que o curso de Ciências Humanas criou projetos para inserir os
alunos. A professora Fernanda perguntou sobre quantos prováveis formandos teremos para o próximo
semestre e disse que concorda com as colocações, sugerindo que a Comissão de Estágio se reúna e
traga as sugestões para repensar o estágio no ensino remoto. Sobre o ques onamento, a professora
Carmen disse que a Secretaria Acadêmica está fazendo um levantamento e que neste semestre
nenhum aluno teve impedimentos por conta do estágio. Sobre isso, o discente Gabriel disse que
concorda com a professora Juliana de o estágio ser dentro da Unipampa e relatou que dentre as
demandas dos discentes está a desburocra zação do estágio. O discente também ques onou sobre os
prazos de análise das ACGs. Sobre isso, a professora Carmen respondeu que as ACGs estão sendo
analisadas dentro do  prazo definido no calendário acadêmico e a prioridade de registro pela
Secretaria Acadêmica deverá ser  para os formandos, ressaltando que não há nada atrasado. 5.
Fórum das Ciências Sociais e Sociais Aplicadas. A professora Carmen pediu à professora Paula que
relatasse os assuntos tratados na úl ma reunião organizada pela Prograd, ocorrida no dia trinta de
abril de 2021. A professora Paula relatou que a reunião ocorreu no sen do tanto de retomar as
discussões sobre a inserção da extensão nos cursos de graduação quanto no de reunir os cursos da
área a fim de criar um perfil comum dos egressos. Conforme seu relato, a Prograd marcou uma
próxima reunião no dia seis de agosto de 2021 com o intuito de discu r qual o perfil dos egressos e
quais são os projetos e propostas de extensão que estão em andamento nos cursos. 6. Fluxo dos TCCs.
A professora Carmem relatou que no dia três de maio de 2021 a Coordenação Acadêmica realizou
uma reunião a fim de apresentar uma proposta para o fluxo de defesas e entregas de TCCs. A
professora Fernanda, que também par cipou da referida reunião, disse que neste semestre a
assinatura das atas de aprovação ocorrerá via SEI e haverá uma programação dos fluxos para o
próximo semestre. A professora Fernanda também registrou que a Comissão de TCC enviou para a
Direção do Campus todas as informações das bancas de 2021/2 e o fluxo neste semestre se dará da
seguinte forma: a técnica Carolina cria o processo no SEI e envia para os professores da Banca; no
momento da avaliação do trabalho pela Banca, os professores acessam o processo no SEI e o
orientador lança as notas diretamente no formulário; após todos assinam o processo, que é enviado
pelo orientador à Coordenação Acadêmica. 7. Representação discente e demandas. A professora
Carmen expôs que, como não houve candidato inscrito para a eleição de representante discente, o
discente Gabriel Fagundes em exercício pró-tempore mantém-se na representação. Sobre as
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demandas, o representante discente Gabriel disse que a maioria já havia sido respondida, faltando a
questão de haver um ruído na comunicação entre a Universidade e os discentes que estão ingressando
na modalidade de ensino remoto. O discente relatou que os ingressantes ainda estão com muitas
dúvidas e que precisam de uma recepção e suporte para o início das aulas. Diante disso, o discente
sugeriu a criação de canais para informar os discentes, bem como a realização de vídeos sobre como
acessar o site da Unipampa e as informações ins tucionais. A professora Paula ques onou sobre a
iden ficação de quais as informações que os discentes necessitam, frisando que os estudantes
também  precisam ter um posicionamento a vo para também buscar as informações. A professora
Elisa relatou que os discentes do quarto semestre estão elaborando materiais para este fim. A
professora Fernanda disse que há no Instagram do Curso stories que orientam o acesso às
informações ins tucionais e que houve por parte da coordenação a tenta va de passar as
informações aos discentes. Além disso, a professora registrou que a Unipampa e a coordenação
fizeram uma fala de recepção aos discentes ingressantes. 8. Mobilidade professora Elisa Lübeck. A
professora Elisa solicitou a renovação da mobilidade docente com o Curso de Farmácia do Campus
Uruguaiana para o semestre 2021/1. O curso aprovou por unanimidade a renovação da mobilidade da
professora Elisa Lübeck. 9. Assuntos gerais. A professora Carmen registrou que o Calendário
Acadêmico de 2021 já teve as datas aprovadas, mas que ainda não recebemos o calendário completo.
A professora Carmen também relatou que a nova coordenação do curso, formada pelos professores
Paula e Tiago, terá a eleição homologada e aprovada na próxima reunião do Conselho do Campus.
Após, a Direção solicita as portarias e sai a nomeação. A professora Larissa agradeceu à coordenação
pró-tempore e também à nova coordenação por assumirem e relatou que a semana de formação
para os docentes está prevista para ocorrer na primeira semana de junho de 2021. A professora Paula
também agradeceu aos docentes pela disponibilidade em auxiliar à nova gestão, que iniciará as
a vidades na segunda quinzena de maio. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi
redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
16/06/2021, às 10:45, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 16/06/2021, às 11:06, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 16/06/2021, às 15:28, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 21/06/2021, às 14:37, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 21/06/2021, às 21:49, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por GABRIEL KIEZLAREK FAGUNDES, Aluno, em 02/07/2021, às
14:01, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais aplicáveis.
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Assinado eletronicamente por WILLIAN DA MOTTA BRUM, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 13/08/2021, às 16:48, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 20/12/2021, às 15:59, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0549160 e o código CRC 289DAE41.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0549160
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

 

                             ATA Nº 04/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA
UNIPAMPA

Reunião Extraordinária

Aos quinze dias do mês de junho de 2021, às 16h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas em reunião extraordinária para tratar sobre: 1. Oferta Especial 2021/1 de Estágio 
Estágio Curricular Supervisionado em Relações Públicas I e Estágio Curricular Supervisionado em
Relações Públicas II; 2. Assuntos gerais. Es veram presentes os professores: Carmen Abreu,
Fernanda Andres, Erick Maciel, César Beras, Tiago Mar ns, Willian Brum, Elisa Lübeck, Larissa
Conceição e Paula Pavan. 1. Oferta Especial em 2021/1 de Estágio Estágio Curricular
Supervisionado em Relações Públicas I e Estágio Curricular Supervisionado em Relações Públicas
II.  A professora Paula explicou que o curso recebeu solicitações para cursar Estágio I e Estágio II dos
seguintes discentes, respec vamente, que são prováveis formandos em 2021/1 e 2021/2: Alison
Goulart Godois, Nicole Costa de Almeida, Diuliane Valéria Prado dos Santos, Igor Oliveira Rios, Maria
Eduarda Fagundes dos Santos, Amanda Vieira Silva, Alef Carvalho da Rosa, Jenifer Chaiane Correa
Almeida; Graziela Peralta Lencina. A professora Paula apresentou brevemente a situação dos
discentes no curso e colocou em discussão e votação as solicitações. A professora Carmen falou que
concorda com as solicitações, pois estamos vivendo um momento a pico e os pedidos são de
discentes que estão no prazo regular para concluírem o curso. A professora Elisa também manifestou-
se favorável às solicitações de Estágio I e Estágio II e disse que já entrou em contato com  o setor de
estágios da Unipampa para verificar tanto sobre os convênios da universidade para a realização
destes, quanto a respeito dos editais internos, que também são abrem campo de estágio para os
discentes. A professora Fernanda posicionou-se dizendo que devemos analisar de forma não
individualizada os pedidos de Estágio. Dando prosseguimento, a professora Paula colocou em votação
as solicitações, que foram aprovadas pelos presentes. Dessa forma, ficou decidido que as aulas de
Estágio serão ministradas aos sábados e às segundas pela professora Elisa. Além disso, ficou decidido
que serão ofertadas 3 (três) vagas para discentes de Relações Públicas para Estágio Obrigatório junto
à Coordenação do Curso. 2. Assuntos Gerais. A professora Paula relatou que o curso está na espera
pela contratação da docente aprovada na seleção de professor subs tuto para a vaga de Ciências
Sociais Aplicadas Edital nº 107/2021, a qual ministrará os componentes curriculares Fundamentos de
Relações Públicas e de Produção Cultural e Estratégias de Relacionamento com a Mídia. Além disso,
comentou sobre a programação do curso para a recepção aos ingressantes em 2021/1, já convidando
os docentes a par ciparem da a vidade a ser realizada no dia dezoito de junho a par r das 19h via
Google Meet. Ademais, expôs que a professora Larissa terá a aluna Ingrid Bonfim, mestranda em
Comunicação e Indústria Cria va da Unipampa, realizando Estágio Docência no componente Polí ca
Cultural. Por fim, ficou previamente combinado que a próxima reunião da Comissão de Curso será
realizada para aprovar os planos de ensino de 2021/1 e tratar sobre assuntos gerais. Nada mais
havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e
assinada pelos presentes na reunião.
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Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 01/07/2021, às 19:03, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
01/07/2021, às 19:23, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 02/07/2021, às 09:50, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 02/07/2021, às 11:09, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 03/07/2021, às 15:43, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 06/07/2021, às 16:17, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 10/08/2021, às 10:21, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 08/09/2021, às 16:13, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0560909 e o código CRC 3CACF145.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0560909
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

                                          ATA Nº 05/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

 

Aos seis dias do mês de julho de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre: 1. Aprovação dos Planos de Ensino 2021/1. 2. Regimento NDE.
3. Oferta regular de 2021/2. 4. Calendários de Projeto e de TCC e Fluxo de TCC no SEI. 5. Estágios I
e II. 6. Assuntos Gerais. Es veram presentes os professores: Carmen Abreu, Fernanda Andres, Erick
Maciel, César Beras, Tiago Mar ns, Willian Brum, Elisa Lübeck, Larissa Conceição, Lívia Saggin e
Paula Pavan; bem como o representante  discente Gabriel Fagundes. 1. Aprovação dos Planos de
Ensino 2021/1. A professora Paula mencionou que baixou do Guri e compar lhou os planos de ensino
de 2021/1 para conferência dos docentes, jus ficando que a aprovação foi realizada neste momento
para que todos os planos de ensino pudessem ser aprovados juntos, haja vista que a professora Lívia
assumiu recentemente como docente subs tuta no curso. A professora Paula colocou a pauta para
votação, sendo aprovada por unanimidade. 2. Regimento NDE. A professora Larissa apresentou
alguns informes sobre o regimento do NDE solicitado pela PROGRAD. Na sequência,  relatou o que o
NDE realizou para elaborar o regimento, informando também que a PROGRAD prorrogou o envio do
documento em data ainda a ser definida. Após, a professora Larissa compar lhou com a Comissão de
Curso o regimento elaborado para leitura e sugestões. A proposta foi colocada em discussão e foi
sugerido inserir que, ao menos, duas reuniões semestrais do NDE devem constar no regimento. Por
fim, o regimento foi colocado em apreciação, ficando decidido que a votação ficará para a próxima
reunião da comissão de curso. 3. Oferta regular de 2021/2. A professora Paula mencionou que o
curso tem até o dia 30 de julho para encaminhar a oferta 2021/2 à Coordenação Acadêmica. Dessa
forma, a professora Paula apresentou três versões da oferta para decisão em conjunto, levando em
conta que não há previsão de aulas presenciais para o próximo semestre. Conforme seu relato, a
primeira versão apresenta a oferta de componentes teóricos, considerando as decisões anteriores da
comissão de curso sobre a não oferta regular de componentes prá cos no período da pandemia. A
segunda versão tem a inclusão dos componentes prá cos, considerando os componentes associados
aos discentes prováveis formandos (com componentes em atraso). Já a terceira versão, apresentada
pela professora Paula, possui a inclusão do componente “Projeto de RP e produção cultural” e
mantém a oferta de componentes teóricos e prá cos. A professora também destacou que a oferta
não trata dos pedidos especiais como, por exemplo, de Estágio I e II. A professora Marcela se
manifestou em se abster da decisão de escolha por componentes prá cos em decorrência de não
atuar nesses componentes. A professora Carmen se manifestou favorável a oferta dos componentes
prá cos em decorrência da manutenção da pandemia e da necessidade de contribuir com os
discentes para não atrasar a vida acadêmica dos mesmos. Dessa forma, a professora sugeriu a opção
de ofertar os componentes prá cos em decorrência do contexto do curso. A Professora Lívia
contextualizou sua atuação diretamente aos componentes prá cos e destacou a dificuldade de
trabalhar especialmente o componente Produção Audiovisual Ins tucional de forma remota,
mencionando também que não tem uma posição fechada. Dessa forma, a oferta foi colocada em
discussão e foi aprovada a terceira versão, sendo ofertados os componentes do seguintes semestres:
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2. (Psicologia Social e Organizacional, Fundamentos da Ciência Polí ca, Met. Téc de Pesquisa em
Comunicação, Teorias da  Comunicação, Redação em RP I); 4. (Planejamento de RP, Estratégias de
Relacionamento com os Públicos, Fotografia em RP, Relações Públicas na Produção Cultural); 5.
(Produção gráfica em Relações Públicas - componente em atraso); 6. (Comunicação, Cidadania e
Diversidade Sociocultural, É ca e Legislação em RP, Gestão de Espaços Culturais, Comunicação e
Polí ca, Gestão de Mídias Sociais) 7. (Projeto de RP e Produção Cultural) e 8. (TCC, Tópicos Especiais).
4. Calendários de Projeto e de TCC e Fluxo de TCC no SEI. A professora Fernanda informou que
encaminhou via e-mail aos docentes o cronograma do Projeto de de RP e Produção Cultural e
também do TCC. A professora também mencionou que os fluxos do TCC no SEI foram alterados
durante o semestre e que a Comissão de TCC irá atualizar as situações dos TCC já realizados. Além
disso, ficou decidido que o professor Erick passa a integrar a Comissão de TCC juntamente com a
professora Fernanda. 5. Estágios I e II. A professora Elisa apresentou a situação dos discentes nos
componentes Estágio I e Estágio II, relatando que os discentes já estão alocados em seus respec vos
campos de estágio, assim como informou que haverá docentes que serão responsáveis pela
orientação de estágio. A professora também explicou as situações de estágio extracurricular, que
ainda precisam constar no PPC do Curso. Além disso, a professora pediu para o curso solicitar a
revisão dos convênios a vos no campus São Borja em decorrência de perceber que não constam
alguns convênios que estão a vos. 6. Assuntos gerais. O representante discente Gabriel relatou que
está em contato com os discentes e que está ouvindo as demandas e repassando aos professores.
Sobre a situação dos discentes, os docentes do curso manifestaram a preocupação com a evasão
discente assim que as aulas retornarem presencialmente, isso porque muitos discentes que
ingressaram em 2020/1 e 2021/1 são de outros estados. Por fim, a professora Carmen registrou que a
mestranda Taciana Souza da Silva (PPGCIC-Unipampa) está realizando Estágio de Docência no
componente curricular Estudos da Cultura. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi
redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 27/07/2021, às 16:17, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 27/07/2021, às 16:26, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por GABRIEL KIEZLAREK FAGUNDES, Aluno, em 29/07/2021, às
14:27, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 30/07/2021, às 14:54, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 04/08/2021, às 10:20, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 06/08/2021, às 09:46, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Ata de Reunião CRP 0578666         SEI 23100.002288/2021-67 / pg. 13



Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 14/08/2021, às 14:42, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0578666 e o código CRC 05C29A90.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0578666
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

 

                                   ATA Nº 06/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS
DA UNIPAMPA

Aos dezessete dias do mês de agosto de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso
de Relações Públicas para tratar sobre: 1. Regimento do NDE; 2. Agência Experimental de RP -
AGERP; 3. Estágios e Regulamento de Estágios; 4. Relato sobre novos ingressantes do primeiro
semestre; 5.  Afastamento para qualificação; 6. Assuntos Gerais. Es veram presentes os
professores: Carmen Abreu, Fernanda Andres, Erick Maciel, Tiago Costa Mar ns, Willian Brum, Elisa
Lübeck, Larissa Conceição, Lívia Saggin e Paula Pavan. 1. Regimento do NDE. A professora Larissa
realizou a leitura do Regimento do NDE escrito de forma colabora va pelos membros do Núcleo,
colocando em apreciação para aprovação. O documento, que será encaminhado para a PROGRAD, foi
aprovado por unanimidade. 2. Agência Experimental de RP - AGERP. A professora Elisa apresentou o
histórico da Agência e das a vidades desenvolvidas atualmente. Após a apresentação, a pauta ficou
em aberto para os docentes pudessem comentar sobre o entendimento do Curso de RP para a sua
con nuidade. A professora Carmen comentou que a Agência consegue se manter a par r de um
Projeto de Ensino. Na sequência, a professora Paula colocou em votação a proposta de con nuidade
da Agência como Projeto de Ensino, o que constará no novo PPC do Curso. A proposta foi aprovada
pela maioria dos docentes. Os professores Erick e Tiago se abs veram da votação. 3. Estágios e
Regulamento de Estágios. As professoras Larissa, Elisa e Carmen apresentaram o trabalho já feito
para constar no novo PPC. A Professora Elisa explicou sobre os ajustes que foram realizados no texto
sobre o Estágio, como, por exemplo, a mudança da nomenclatura para "estágio em relações
públicas", de forma mais abrangente, para que possa englobar o estágio curricular obrigatório e
também o não-obrigatório. A professora Marcela informou que na úl ma sexta-feira (13/08/2021)
uma nova resolução sobre os Estágios foi aprovada no Conselho Superior de Ensino e será enviada
para aprovação no CONSUNI. Diante disso, ficou decidido que a discussão sobre os Estágios será
postergada em função disso. 4. Relato sobre novos ingressantes do primeiro semestre. A professora
Lívia relatou para fins de registro sobre a situação de discentes que entraram depois do início do
semestre, conforme a docente ao total de sete (07) discentes não responderam aos e-mails,
mensagens e convites enviados. As professoras Marcela, Carmen e Paula também ministram aula no
primeiro semestre e relataram situações similares, ressaltando que isso acontece e que os discentes
são no ficados via plataformas digitais. 5.  Afastamento para qualificação. A professora Paula expôs
que recebeu os pedidos da professora Larissa e da professora Fernanda para afastamento de pós-
doutorado, conforme disposto na Chamada Interna de cinco (05) de agosto de 2021. A professora
Paula expôs que na Chamada Interna, no  item g., consta a necessidade da autorização da Chefia
Imediata, no entanto, em conversa com a Coordenação Acadêmica e Direção do campus, foi
orientado que a Comissão de Curso deveria discu r a respeito desse item e informar à Coordenação
Acadêmica. Dessa  forma, a Coordenação de Curso sugeriu que fosse ofertada uma (1) vaga no curso
de RP e que a candidata selecionada na Chamada Interna a ocuparia. Após discussão e o não consenso
a respeito, dada à complexidade envolvida, ficou decidido que haverá uma reunião extraordinária no
dia vinte e quatro (24) de agosto de 2021, às 14h, para discu r a respeito da oferta curricular dos
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semestres 2022/1 e 2022/2, que abrangem os pedidos de afastamento das docentes. Além disso, os
professores Tiago, Marcela e Carmen manifestaram-se dizendo que em chamadas anteriores havia
discussão prévia com os cursos a respeito do que poderia ser ofertado no quesito de vagas, o que não
ocorreu com a presente Chamada Interna. Dessa forma, a Coordenação de Curso verificará o mo vo
dessa mudança e proporá retomar a indicação anterior de vagas  pelo curso. 6. Assuntos Gerais. A
professora Fernanda disse, em nome da Comissão de TCC, que foi enviado e-mail com as datas das
bancas de Projeto de TCC e de TCC, mencionando também a desistência de discentes na realização
dos Projetos de TCC. Sobre esse mesmo assunto, a professora Carmen registrou que os discentes
Guilherme Cadó e Mariele Lausmann não veram nenhuma orientação em 2021/1, bem como não
responderam às mensagens e aos e-mails enviados. Além disso, a professora também mencionou que
os seus orientandos de Projeto de TCC não combinaram previamente as datas e os horários de defesa,
o que acarretará alterações na agenda de defesas. A professora Fernanda também informou que,
conforme e-mail enviado, o livro do curso de Relações Públicas será publicado e os docentes
interessados devem enviar os ar gos até quinze de setembro de 2021. Nada mais havendo a tratar,
encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada pelos
presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 08/09/2021, às 20:55, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 09/09/2021, às 08:49, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 09/09/2021, às 10:02, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 09/09/2021, às 14:51, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 09/09/2021, às 16:05, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 09/09/2021, às 16:23, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 26/10/2021, às 16:44, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0611069 e o código CRC F5B3E070.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0611069
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

                                         ATA Nº 07/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se
extraordinariamente a Comissão de Curso de Relações Públicas para tratar sobre: 1.  Remoção; 2.
Afastamentos para qualificação. Es veram presentes os professores: Carmen Abreu, Fernanda
Andres, Tiago Costa Mar ns, Willian Brum, Elisa Lübeck, Larissa Conceição, Lívia Saggin e Paula
Pavan. O professor Erick Maciel jus ficou sua ausência. De início, a professora Paula pediu inversão
de pauta, passando a tratar da remoção da professora Elisa para o campus Uruguaiana; para, após,
tratar sobre os pedidos de afastamento para pós-doutorado da professora Larissa e da professora
Fernanda. 1.  Remoção. A professora Elisa relata que desde 2019 está em processo de remoção para
o Campus de Uruguaiana, o caso já foi discu do na Comissão de Curso anteriormente. Conforme o
relato da professora, o Conselho de Campus de Uruguaiana aprovou a remoção com o repasse de
uma vaga para o campus São Borja. A professora Paula frisou que, com a saída da professora Elisa, o
curso precisará de um professor subs tuto até que ocorra o concurso público e a nomeação de
nova(o) docente, pois haverá um período longo entre a saída da professora e essa nomeação. Isso
para que o curso não fique sem docente no período de transição. Então, ficou combinado que a profa.
Elisa atuará no curso de RP até que ocorra a contratação de um professor subs tuto e de que este
atuará até a nomeação de um nova(o) docente efe vo. Além disso, ficou acertado que o perfil do(a)
novo(a) docente será definido e aprovado ad referendum pela Comissão de Curso. 2. Afastamentos
para qualificação. Retomando a pauta da reunião ocorrida em dezessete de agosto de 2021 a
respeito dos pedidos da professora Larissa e da professora Fernanda para afastamento de pós-
doutorado, conforme disposto na Chamada Interna de cinco (05) de agosto de 2021, a professora
Paula compar lhou a projeção dos semestres de 2022/1 e 2022/2 (que abrange os pedidos de
afastamento das professoras Larissa e Fernanda e também leva em conta a remoção da professora
Elisa) para que a Comissão discuta a relação componentes/docentes e possa acordar a respeito dos
pedidos de afastamento. A professora Carmen comentou que o professor Valmor possui dois docentes
subs tutos, um no curso de Relações Públicas e outro no curso de Ciência Polí ca. Diante disso, a
professora Larissa falou que precisamos aproveitar esses docentes para as ofertas de 2022. A
professora Lívia disse que endossa a fala da professora Larissa e, pensando nisso, se coloca à
disposição para ministrar mais componentes, totalizando os quatro componentes permi dos para
professor subs tuto com 20h. As professoras Larissa e Carmen falaram que é possível convidar
professores de outros cursos para também suprir esta demanda de componentes curriculares a serem
ministrados. Sobre isso, o professor Tiago coloca que docentes da área de RP ficam, em 2022/1,
apenas três professores (Carmen, Marcela, Tiago). A professora Marcela também falou sobre a
questão do NDE com o afastamento das professoras Larissa e Fernanda, presidente e secretária,
respec vamente, e com a remoção da professora Elisa. Ao que a professora Carmen comentou que
ficarão no NDE apenas ela e a professora Paula, o que precisará ser revisto. Também ficou combinado
que a Coordenação de Curso entrará em contato com professores de outros cursos do campus para
solicitar a colaboração com as ofertas de 2022/1 e 2022/2. Ainda sobre a questão dos afastamentos
em relação ao NDE, a professora Larissa comentou que o PPC do Curso estará finalizado no final de
2021 e tramitando em fevereiro de 2022. Então, as a vidades do NDE de 2022 serão mais de

Ata de Reunião CRP 0611077         SEI 23100.002288/2021-67 / pg. 17



manutenção. Sobre essa questão, a professora Paula registrou a preocupação em específico sobre a
possibilidade de visita do MEC, pois teremos a saída de três membros muito importantes, e se o MEC
vier no período vai ser bem complexo. A professora Fernanda afirmou que se o MEC vier, ela ajudará
com orientações, ressaltando também que o MEC avalia os três úl mos anos do curso, contabilizando,
portanto, a atuação e o currículo das três docentes. A professora Larissa também afirmou que essas
questões referentes ao NDE serão discu das na reunião do Núcleo marcada para o dia trinta e um
(31) de agosto de 2021. Então, os(as) docentes presentes aprovaram os dois pedidos das professoras
para o afastamento de pós-doutorado em 2022/1 e 2022/2. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se
a ata, que foi redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na
reunião.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 08/09/2021, às 20:55, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 09/09/2021, às 08:50, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 09/09/2021, às 14:51, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por FERNANDA SAGRILO ANDRES, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 09/09/2021, às 16:05, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 09/09/2021, às 16:23, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 26/10/2021, às 16:44, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0611077 e o código CRC B0FF0D11.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0611077
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

                                                                ATA Nº 08/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos treze dias do mês de outubro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre: 1. Relato sobre a conversa da Coordenação com os(as) discentes;
2. Proposta DIRETRIZES OPERACIONAIS PARA OFERTA DAS ATIVIDADES DE ENSINO DE TRANSIÇÃO; 3.
Deliberação do Curso para o semestre 2021/2; 4. Aprovação dos Planos de Ensino de 2021/2;  5.
Eleição da Representação Discente; 6. Sobrestamento dos processos regulatórios eMEC -   Portaria Nº
1.087 de 24 de setembro de 2021; 7. Atualização dos integrantes do NDE; 8. Assuntos gerais.
Es veram presentes os professores: Carmen Abreu, Tiago Costa Mar ns, Willian Brum, Elisa Lübeck,
Lívia Saggin e Paula Pavan. As professoras Fernanda Andres e Larissa Conceição jus ficaram a
ausência. 1. Relato sobre a conversa da Coordenação com os(as) discentes. O professor Tiago relatou
sobre a conversa que teve com os discentes sobre o retorno das a vidades presenciais na Unipampa.
Conforme seu relato, os discentes estavam apreensivos e preocupados com o retorno das a vidades
no mês de janeiro/2022 ao que ele respondeu no sentido de acalmá-los, dizendo que há três instâncias
que precisam ser levadas em conta, quais sejam: docentes, comissão de curso e campus, que
precisam aprovar a viabilidade para o retorno das a vidades. Além disso, frisou que o curso não
represou componentes curriculares prá cos, ofertando-os quando os discentes na condição de
prováveis formandos requereram. Além disso, comentou com o corpo discente que o curso iria
deliberar sobre essa pauta, emi ndo posteriormente um comunicado oficial. Na sequência, a profa.
Lívia registrou que, a respeito dos componentes prá cos que vai ministrar em 2021/2, realizou
adaptações dos Planos de Ensino para o ensino remoto, trocando inclusive experiências com docentes
de outros cursos, os quais também estão ministrando componentes prá cos. Conforme seu relato, o
planejamento dos componentes curriculares prioriza a adaptação dos conteúdos para a modalidade
de ensino remoto, considerando a ocorrência de aulas síncronas e assíncronas, bem como a
realização de a vidades prá cas no contexto em que o discente está inserido. Sobre isso, a profa.
Carmen também frisou que o curso pode definir como serão as prá cas, adaptando-as ao ensino
remoto, como já vinha sendo feito no curso. A profa. Elisa também disse sobre a importância de
con nuar adaptando os componentes, inclusive os Estágios, que estão sendo ofertados em regime
especial. Por fim, o prof. Tiago e a profa. Paula concordaram com o argumento da adaptação dos
componentes. Dessa forma, essa deliberação também já contemplou o item 3. Deliberação do Curso
para o semestre 2021/2 da pauta. 2. Proposta DIRETRIZES OPERACIONAIS PARA OFERTA DAS
ATIVIDADES DE ENSINO DE TRANSIÇÃO. A professora Paula comentou a respeito da proposta
expressando preocupação com o Art. 25 que trata sobre a anuência da Coordenação de Curso com
relação à volta presencial dos alunos. O prof. Tiago disse que na reunião da Comissão de Ensino a
profa. Lisianne manifestou preocupação a respeito do Art. 25, e que o campus está levando essas
questões à Reitoria. 4. Aprovação dos Planos de Ensino de 2021/2. Os planos de Ensino foram
aprovados, levando-se em conta que as a vidades síncronas e assíncronas devem  estar bem
discriminadas, demonstrando que os componentes curriculares prá cos estão sendo adaptados ao
ensino remoto. O prof. Tiago mencionou, então, essa necessidade de deixar claro principalmente no
planejamento da profa. Lívia a adaptação dos componentes ao remoto. Ao que a profa. Lívia
respondeu que deixou bem especificado nos planos que as a vidades são remotas, discriminadas a
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cada encontro as a vidades síncronas e assíncronas, e que os trabalhos e os materiais estarão
disponíveis on-line. 5. Eleição da Representação Discente. Levando em conta a dúvida dos discentes, o
prof. Tiago consultou a Comissão Eleitoral Local para saber quando a discente eleita, Bianca Rafaella
Alves Costa, para representação discente poderia iniciar suas a vidades junto ao curso. Em resposta,
o prof. Gerson esclareceu que a discente pode por indicação do curso cumprir um mandato até que o
mandato vigente na eleição inicie em fevereiro de 2022. Dessa forma, o curso concordou com o início
do mandato a par r de novembro de 2021, o que será tramitado nas demais instâncias. 6.
Sobrestamento dos processos regulatórios eMEC -   Portaria Nº 1.087 de 24 de setembro de 2021. A
profa. Paula informou que a Coordenação de Curso recebeu um e-mail informando que, a par r da
Portaria, o curso não tem previsão de visita do MEC até 01 setembro de 2022. 7. Atualização dos
integrantes do NDE. A profa. Paula registrou o pedido de saída do NDE solicitado pelo prof. Erick
Maciel, pauta que já passou pela reunião do NDE e que agora passará pelas demais instâncias
per nentes. Dessa forma, o NDE do curso conta atualmente com o número mínimo exigido de 5
(cinco) integrantes. 8. Assuntos gerais. A profa. Elisa avisou que cancelou o processo de remoção para
o campus Uruguaiana e se manterá no curso de RP. Além disso, a profa. Elisa comunicou que 2 (dois)
discentes de Estágio Curricular Supervisionado I não concluíram o componente, são eles: Jenifer
Chaiane Correa Almeida e Alef Carvalho da Rosa. Os demais matriculados concluíram os Estágio I e
Estágio II. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora Paula
Daniele Pavan, e assinada eletronicamente pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 25/10/2021, às 13:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 25/10/2021, às 13:33, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 26/10/2021, às 16:45, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ELISA LUBECK, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR, em
27/10/2021, às 15:35, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 03/11/2021, às 19:12, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0647873 e o código CRC BEF2484B.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0647873
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 09/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos três dias do mês de novembro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso
de Relações Públicas para tratar sobre: 1. Avaliação dos pedidos de Oferta Especial 2021/2 para
provável formando; 2. Deliberação sobre o Plano de Recuperação dos Componentes Curriculares
não ofertados ou não finalizados do Curso de RP (O cio n.º 225/2021/PROGRAD); 3. Sugestão de
cronograma de TCC e projeto; 4. Convite para palestra. 5. Assuntos gerais. Es veram presentes os
professores: Carmen Abreu, Tiago Costa Mar ns, Marcela Guimarães e Silva, Elisa Lübeck, Erick
Maciel, Juliana Rhoden, Lívia Saggin e Paula Pavan. As professoras Fernanda Andres e Larissa
Conceição jus ficaram a ausência. 1. Avaliação dos pedidos de Oferta Especial 2021/2 para
provável formando. O pedido da discente Jenifer Chaiane Correa Almeida foi indeferido por
unanimidade em decorrência de não ser provável formanda. Os demais pedidos de Estágio Curricular
Supervisionado I e II, Produção Audiovisual Ins tucional e Economia da Cultura foram aprovados. A
professora Carmen colocou-se à disposição para ministrar Produção Audiovisual Ins tucional e
Economia da Cultura; e a professora Elisa ministrará os Estágios I e II. Sobre a oferta de Estaǵio, a
professora Elisa comentou que já há demandas para Estágio presencial ao que a Comissão de Curso
posicionou-se no sen do de que todos componentes sejam ofertados em regime especial de forma
remota. Ainda sobre os estágios, a Coordenação de Curso terá 04 (quatro) vagas para Estágio
Obrigatório Não Presencial em 2021/2. Nessa mesma pauta, a professora Elisa informou que cada um
dos projetos a seguir ofertará 01 (uma) vaga para Estágio Obrigatório Não presencial em 2021/2:
Projeto de Ensino da Agência Experimental de Relações Públicas, Projeto de Extensão Mostra de
Cinema da Unipampa e Projeto de Ensino RPcnic, totalizando 03 (três) vagas. O professor Tiago
informou que o projeto “Des nos Turís cos Inteligentes e Comunicação para o Geoparque 4ª Colônia”
(n° 08.027.21), ofertará 02 (duas) vagas para Estágio Obrigatório Não presencial em 2021/2. 2.
Deliberação sobre o Plano de Recuperação dos Componentes Curriculares não ofertados ou não
finalizados do Curso de RP (O cio n.º 225/2021/PROGRAD). A professora Paula apresentou o Plano
de Recuperação em resposta ao O cio n. 225/2021/PROGRAD, o qual foi aprovado por todos os
presentes.  3. Sugestão de cronograma de TCC e projeto. O  cronograma de TCC e projeto enviado
pela professora Fernanda foram aprovados, registrando-se que as bancas de TCC e de projeto serão
na mesma semana. 4. Convite para palestra. A professora Fernanda enviou o convite para a palestra
no dia 23/11 com o pesquisador Francisco Leite, na qual estarão presentes as turmas com aula na
terça-feira, convite extensivo aos demais colegas que puderem par cipar. Nesse mesmo assunto, o
prof. Tiago informou que a professora Cicilia Peruzzo aceitou o convite para ministrar uma Aula
Magna no dia 25 de novembro no curso de Relações Públicas com relação à sua obra “Relações
Públicas no Modo de Produção Capitalista”, que está completando 40 anos de publicação no corrente
ano. Ademais, a professora Paula informou que o grupo Comunicare RP da UFSM enviou um convite
para a II Aula Integrada dos Cursos de Relações Públicas a ser realizada no dia 15 de dezembro,
ficando combinado que o curso de RP vai par cipar. 5. Assuntos gerais. A professora Paula informou
que recebeu e-mails da Prograd com Editais a respeito de Curso de Nivelamento em meios digitais e
sobre Monitoria em componentes curriculares, o que foi encaminhado aos docentes do curso. A profa.
Carmen consultou os colegas a respeito da acolhida aos discentes, chegando-se à conclusão de que
como é a primeira semana a maioria dos docentes decidiu par cipar da acolhida. Nada mais havendo
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a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada
pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 14:59, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 17:02, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ERICK DE MELO MACIEL, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 19:19, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 21/12/2021, às 10:30, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 21/12/2021, às 15:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 21/12/2021, às 15:15, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 21/12/2021, às 19:27, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0699632 e o código CRC 434CD8A9.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0699632
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 10/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos trinta dias do mês de novembro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso
de Relações Públicas para tratar sobre: 1 . Oferta Regular 2022/1; 2. Assuntos gerais. Es veram
presentes os professores: Carmen Abreu, Tiago Costa Mar ns, Marcela Guimarães e Silva, Lívia
Saggin, Paula Pavan, Fernanda Andres e Larissa Conceição. A professora Elisa Lübeck e o professor
Erick Maciel jus ficaram a ausência. 1. Oferta Regular 2022/1. A professora Paula apresentou a
grade curricular com a oferta regular para 2022/1, contextualizando acerca dos 3 (três) componentes
com docente “A definir”, a qual foi aprovada pelos presentes na reunião. 2. Assuntos gerais. O
professor Tiago informou sobre a sua saída da função de Coordenador Subs tuto do curso. A função
será assumida pela professora Marcela. A professora Larissa informou que compar lhará para
atualização a lista de livros a serem adquiridos para o curso e que posteriormente fará os
encaminhamentos para requerer a aquisição. Além disso, a professora Larissa também comunicou
sobre o processo de finalização do novo PPC, que deverá ser apresentado e subme do à aprovação da
Comissão de curso ainda no mês de dezembro de 2021. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a
ata, que foi redigida por mim, professora Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 15:03, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 17:01, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 20/12/2021, às 18:21, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 21/12/2021, às 15:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 21/12/2021, às 15:14, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 21/12/2021, às 19:26, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
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acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0699657 e o código CRC 6A5C1B76.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0699657
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

ATA Nº 11/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES PÚBLICAS DA UNIPAMPA

 

Reunião Extraordinária

Aos dez dias do mês de dezembro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se extraordinariamente a
Comissão de Curso de Relações Públicas para tratar sobre: 1. Apresentação do novo PPC do Curso
de Relações Públicas; 2. Assuntos gerais. Es veram presentes os professores: Carmen Abreu, Tiago
Costa Mar ns, Marcela Guimarães e Silva, Lívia Saggin, Paula Pavan, Elisa Lübeck e Larissa
Conceição. As professoras Fernanda Andres, Juliana Rhoden e o professor Erick Maciel jus ficaram a
ausência. 1. Apresentação do novo PPC do Curso de Relações Públicas. A professora Paula iniciou a
reunião contextualizando sobre a apresentação do novo PPC do curso, o qual entrará em vigor a par r
de 2023, passando a palavra para a professora Larissa, presidente do NDE, que coordenou os
trabalhos de construção do novo documento. A professora Larissa compar lhou em tela a úl ma
versão do PPC, que também já havia sido compar lhada aos poucos com a Comissão de Curso para
aprovação. Dessa forma, a professora registrou que esta é a versão final do documento após as
diferentes fases de revisão e reformulação, que também foram amparadas em consultas à Prograd e
à Proext. Além disso, registrou que o NDE está trabalhando com o apoio do TAE Leandro Lied, ao qual
agradece. Então, após uma breve apresentação do documento pela professora Larissa, ficou
combinado que o PPC será enviado por e-mail à Comissão de Curso para que os docentes possam
fazer a leitura total do documento e enviar sugestões a respeito, ficando o prazo para es pulado para
o dia 14 (catorze) de dezembro de 2021. Além disso, a professora informou que junto ao PPC será
enviado um documento para que os docentes possam inserir sugestões de bibliografia a ser adquirida
para o curso. Por fim, registrou que o prazo para que o curso envie o PPC para a Prograd é em
fevereiro de 2022, após passar pela tramitação nas instâncias do campus. Após a apresentação e
deliberação, os docentes presentes aprovaram a versão do PPC apresentada. 2. Assuntos gerais. A
professora Paula informou que estará em período de férias do dia 22 (vinte e dois) de dezembro de
2021 ao dia 05 (cinco) de janeiro de 2022, ficando como referência na Coordenação a professora
Carmen Abreu. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora
Paula Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 15:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 20/12/2021, às 17:01, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LARISSA CONCEICAO DOS SANTOS, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 20/12/2021, às 18:21, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.
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Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 21/12/2021, às 15:08, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 21/12/2021, às 15:15, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 21/12/2021, às 19:26, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0699664 e o código CRC F8DFB1E4.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0699664
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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

 

                                                ATA Nº 08/2021 DA COMISSÃO DE CURSO DE RELAÇÕES
PÚBLICAS DA UNIPAMPA

Aos treze dias do mês de outubro de 2021, às 14h, via Google Meet, reuniu-se a Comissão de Curso de
Relações Públicas para tratar sobre: 1. Relato sobre a conversa da Coordenação com os(as) discentes;
2. Proposta DIRETRIZES OPERACIONAIS PARA OFERTA DAS ATIVIDADES DE ENSINO DE TRANSIÇÃO; 3.
Deliberação do Curso para o semestre 2021/2; 4. Aprovação dos Planos de Ensino de 2021/2;  5.
Eleição da Representação Discente; 6. Sobrestamento dos processos regulatórios eMEC -   Portaria Nº
1.087 de 24 de setembro de 2021; 7. Atualização dos integrantes do NDE; 8. Assuntos gerais.
Es veram presentes os professores: Carmen Abreu, Tiago Costa Mar ns, Marcela Guimarães e Silva,
Juliana Rhoden, Willian Brum, Elisa Lübeck, Lívia Saggin e Paula Pavan. As professoras Fernanda
Andres e Larissa Conceição jus ficaram a ausência. 1. Relato sobre a conversa da Coordenação com
os(as) discentes. O professor Tiago relatou sobre a conversa que teve com os discentes sobre o
retorno das a vidades presenciais na Unipampa. Conforme seu relato, os discentes estavam
apreensivos e preocupados com o retorno das a vidades no mês de janeiro/2022 ao que ele
respondeu no sen do de acalmá-los, dizendo que há três instâncias que precisam ser levadas em
conta, quais sejam: docentes, comissão de curso e campus, que precisam aprovar a viabilidade para o
retorno das a vidades. Além disso, frisou que o curso não represou componentes curriculares
prá cos, ofertando-os quando os discentes na condição de prováveis formandos requereram. Além
disso, comentou com o corpo discente que o curso iria deliberar sobre essa pauta, emi ndo
posteriormente um comunicado oficial. Na sequência, a profa. Lívia registrou que, a respeito dos
componentes prá cos que vai ministrar em 2021/2, realizou adaptações dos Planos de Ensino para o
ensino remoto, trocando inclusive experiências com docentes de outros cursos, os quais também estão
ministrando componentes prá cos. Conforme seu relato, o planejamento dos componentes
curriculares prioriza a adaptação dos conteúdos para a modalidade de ensino remoto, considerando a
ocorrência de aulas síncronas e assíncronas, bem como a realização de a vidades prá cas no
contexto em que o discente está inserido. Sobre isso, a profa. Carmen também frisou que o curso
pode definir como serão as prá cas, adaptando-as ao ensino remoto, como já vinha sendo feito no
curso. A profa. Elisa também disse sobre a importância de con nuar adaptando os componentes,
inclusive os Estágios, que estão sendo ofertados em regime especial. Por fim, o prof. Tiago e a profa.
Paula concordaram com o argumento da adaptação dos componentes. Dessa forma, essa deliberação
também já contemplou o item 3. Deliberação do Curso para o semestre 2021/2 da pauta. 2. Proposta
DIRETRIZES OPERACIONAIS PARA OFERTA DAS ATIVIDADES DE ENSINO DE TRANSIÇÃO. A professora
Paula comentou a respeito da proposta expressando preocupação com o Art. 25 que trata sobre a
anuência da Coordenação de Curso com relação à volta presencial dos alunos. O prof. Tiago disse que
na reunião da Comissão de Ensino a profa. Lisianne manifestou preocupação a respeito do Art. 25, e
que o campus está levando essas questões à Reitoria. 4. Aprovação dos Planos de Ensino de 2021/2.
Os planos de Ensino foram aprovados, levando-se em conta que as a vidades síncronas e assíncronas
devem  estar bem discriminadas, demonstrando que os componentes curriculares prá cos estão
sendo adaptados ao ensino remoto. O prof. Tiago mencionou, então, essa necessidade de deixar claro
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principalmente no planejamento da profa. Lívia a adaptação dos componentes ao remoto. Ao que a
profa. Lívia respondeu que deixou bem especificado nos planos que as a vidades são remotas,
discriminadas a cada encontro as a vidades síncronas e assíncronas, e que os trabalhos e os materiais
estarão disponíveis on-line. 5. Eleição da Representação Discente. Levando em conta a dúvida dos
discentes, o prof. Tiago consultou a Comissão Eleitoral Local para saber quando a discente eleita,
Bianca Rafaella Alves Costa, para representação discente poderia iniciar suas a vidades junto ao
curso. Em resposta, o prof. Gerson esclareceu que a discente pode por indicação do curso cumprir um
mandato até que o mandato vigente na eleição inicie em fevereiro de 2022. Dessa forma, o curso
concordou com o início do mandato a par r de novembro de 2021, o que será tramitado nas demais
instâncias. 6. Sobrestamento dos processos regulatórios eMEC -   Portaria Nº 1.087 de 24 de setembro
de 2021. A profa. Paula informou que a Coordenação de Curso recebeu um e-mail informando que, a
par r da Portaria, o curso não tem previsão de visita do MEC até 01 setembro de 2022. 7. Atualização
dos integrantes do NDE. A profa. Paula registrou o pedido de saída do NDE solicitado pelo prof. Erick
Maciel, pauta que já passou pela reunião do NDE e que agora passará pelas demais instâncias
per nentes. Dessa forma, o NDE do curso conta atualmente com o número mínimo exigido de 5
(cinco) integrantes. 8. Assuntos gerais. A profa. Elisa avisou que cancelou o processo de remoção para
o campus Uruguaiana e se manterá no curso de RP. Além disso, a profa. Elisa comunicou que 2 (dois)
discentes de Estágio Curricular Supervisionado I não concluíram o componente, são eles: Jenifer
Chaiane Correa Almeida e Alef Carvalho da Rosa. Os demais matriculados concluíram os Estágio I e
Estágio II. Nada mais havendo a tratar, encerrou-se a ata, que foi redigida por mim, professora Paula
Daniele Pavan, e assinada pelos presentes na reunião.

Assinado eletronicamente por JULIANA LIMA MOREIRA RHODEN, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 21/12/2021, às 10:12, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por PAULA DANIELE PAVAN, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 21/12/2021, às 14:35, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por TIAGO COSTA MARTINS, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 21/12/2021, às 15:07, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por LIVIA FREO SAGGIN, PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR -
SUBSTITUTO, em 21/12/2021, às 15:08, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por CARMEN REGINA ABREU GONCALVES, PROFESSOR DO
MAGISTERIO SUPERIOR, em 21/12/2021, às 15:16, conforme horário oficial de Brasília, de
acordo com as normativas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCELA GUIMARAES E SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO
SUPERIOR, em 21/12/2021, às 19:25, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
normativas legais aplicáveis.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0699993 e o código CRC 98574C9D.

Referência: Processo nº 23100.002288/2021-67 SEI nº 0699993
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